

Golf-Club Neuhof das Maß der Dinge in Hessen

Dreieich – Fest stand es schon vor dem letzten Spieltag in der 1. Hessenliga - jetzt ist es offiziell: die Damen des Golf-Club Neuhof in der Altersklasse 50 sind die Besten in Hessen. Das Team aus Dreieich verteidigte nicht nur seinen Meistertitel aus dem Vorjahr, sondern sicherte sich die AK 50 Meisterschaft des Hessischen Golfverbands so souverän wie noch kein Team vorher. An allen vier Spieltagen der 1. Hessenliga hieß der Tagessieger Golf-Club Neuhof.

Den Schlusspunkt setzten die Damen um Kapitänin Heike Thomas mit einem Sieg auf der Par 72 Anlage des GC Hof Hausen. Die drei besten Runden spielten Golferinnen aus Neuhof: Britta Schneider (+1), Anja Lundberg (+2) und Marion Kaufmann (+5). In der Abschlusstabelle bedeutet das fünf Punkte Vorsprung und 135 Schläge weniger als der Zweite Hof Hausen. An den vier Spieltagen dieser Saison benötigen sie rund 100 Schläge weniger als die Titelträgerinnen der vergangenen Jahre.

Durch den Gewinn der HGV-Meisterschaft haben sich die Neuhöferinnen mit den beiden AK 50-Nationalspielerinnen Britta Schneider und Anja Lundberg für die deutschen Meisterschaften vom 17. bis 19. September im GC Baden Hills qualifiziert. Da auch die AK 30 Damen aus Neuhof Hessenmeister geworden sind, ist der Club mit zwei Damen-Teams bei deutschen Mannschaftsmeisterschaften vertreten.

Außerdem steigt die zweite Mannschaft des Golf-Club Neuhof in die 3. Hessenliga auf. Der zweite Platz am letzten Spieltag beim GC Friedberg reichte aus, um sich in der 4. Hessenliga Nord den ersten Platz zu sichern. tr